
 報告１  

「ＫＡＩＺＥＮミーティング」について 

 

１ 経緯 

業務改善提案において、業務改善について気軽に情報交換等が行える場を設

けてはどうかという提案があった。その提案に対して、各部署から職員を集め

業務改善に関する情報交換を行う場を平成 29 年９月から設置した。 

 

２ 構成メンバー 

   平成 30 年度：全 16 部局の職員、男性９名、女性７名で構成 

         （７月１付異動により男性 10 名、女性６名で構成） 

 

３ 平成 30 年度の経過 

日程 内容 

平成30年５月10日(木) 
①今年度活動内容の確認 

②業務改善講演会について 

平成30年６月４日(月) 
業務改善講演会 
吉田淳史氏（尼崎市ひと咲き施策推進部 部長） 

平成30年６月13日(水) 
①業務改善講演会反省 
②講演会を受けて今後の活動方針（内容） 

平成30年８月６日(月) 「テーマ改善」の具体的な進め方について 

平成30年10月10日(水) 
①「テーマ改善」の実施について 
②全国都市改善改革実践事例発表会の視察について 

平成30年12月12日(水） サテライトオフィスについて 

平成31年２月22日(金) 
全国都市改善改革実践事例発表会（豊橋市）視察 
（事務局含め11名が参加） 

平成31年２月26日(火) 
①視察情報の共有 
②来年度の取組みについて 

 

４ 平成 30 年度の実績と来年度の予定 

 ⑴ ミーティングで出たアイデアの中の１つである「サテライトオフィス」を設

置した。１月から３月までを試行期間とし、４月以降の継続に向け検証中であ

る。 

  ※「サテライトオフィス」は、所属外の職員が自由に使えるパソコンを本庁及び振興局に常設

し、そこでいつでも誰でも職務ができる環境を整えるもので、会議や屋外業務等の空き時間

（待ち時間）や移動時間の有効活用を目的としたアイデアである。 

ア 設置例 

 



(ア) 出石振興局

 

 

(イ) 但東振興局 

 

 

 ⑵ 来年度予定 

ア 継続して「ＫＡＩＺＥＮミーティング」を実施し、業務改善のコアメンバ

ーの育成に努める。 

イ 各課単位で業務改善に取組む運動を実施する予定である。 

ウ 昨年度に引き続き業務改善講演会を実施し、業務改善運動先進自治体の職

員に講演を依頼する予定である。 

 


